

Rincian Program Kerja Unggulan dan Program Kerja Penunjang KKN 114 Klepu

Jenis Proker	Program Kerja	Waktu Pelaksanaan	Target Proker	Tujuan Proker	Tempat Pelaksanaan
Proker Unggulan	Penguatan Wisata Edukasi Klepu	Sepanjang kegiatan KKN	Pengelola Kelompok Wisata Klepu	Meningkatkan daya tarik wisatawan melalui pengembangan media sosial dan kerja sama dengan BKSDA	Di lokasi wisata edukasi sekitar Dusun Klepu
	Sosialisasi Marketing UMKM	Tentatif	Pelaku UMKM	Meningkatkan penjualan dan menjangkaulebih banyak konsumen dari berbagai daerah	Fleksibel
	Bank sampah dan pemilihan sampah	Tentatif	Seluruh warga di dusun Klepu	Membina pemilahan sampah di lingkungan Dusun Klepu	Sekretariat bank sampah
	Pelatihan kepengurusan jenazah	Tentatif	Tim Ngrukti Jenazah Klepu	Menambah pengetahuan masyarakat mengenai penyelenggaraan kepengurusan jenazah sejak membimbingnya ketika sakaratul maut, memandikan, mengkafani, menyolatkan, hingga memakamkan.	Masjid / fleksibel
Proker Penunjang	Pojok baca	Minggu keempat bulan Juli	Fleksibel	Meningkatkan minat baca masyarakat dam mengisi kegiatan di sela-sela menunggu waktu sholat atau urutan mengaji TPA	Masjid
	Mengajar TPA, Sholawat dan	Setiap jadwal di masing-	Anak-anak dan lansia sekitar	Mendampingi anak-anak dan lansia dalam	Masjid

	Lagu-lagu Islami di 3 masjid	masing masjid yaitu di hari Selasa, Rabu dan Jumat	dusun Klepu	proses pembelajaran membaca Iqro' dan Al-Qur'an dan mengenalkan sholawat serta lagu-lagu Islami.	
	Bimbingan Belajar	Setelah ashar, sebelum pelaksanaan TPA	Anak-anak sekitar dusun Klepu	Mendampingi anak-anak dalam proses pembelajaran mata pelajaran di sekolah.	Masjid
	Khotbah dan Kultum	Setiap malam jum'at dan hari jumat	Jamaah masjid dusun Klepu	Menyampaikan ilmu pengetahuan dan wawasan keagamaan.	Masjid
	Pengadaan Poster Doa-doa di TPA	Tentatif	Anak-anak sekitar dusun Klepu	Menambah pengetahuan anak-anak mengenai doa-doa sehari-hari.	Masjid
	Menambah Ulasan dan Menaikkan Rating di Maps UMKM dan wisata edukasi	Tentatif	Wisatawan	Meningkatkan kepercayaan serta sebagai sarana promosi UMKM dan wisata edukatif	Fleksibel
	Sosialisasi Bahaya Judi Online dan/atau Pinjaman Online dari Data Pribadi	Tentatif	Masyarakat sekitar Klepu	Memberikan gambaran kepada masyarakat tentang bahaya judi online dan pinjaman online terhadap ekonomi.	Fleksibel
	Mendampingi Peserta MTQ di SDN 3 Sremo	Tentatif	Peserta MTQ dari SDN 3 Sremo	Mendampingi dan melatih peserta MTQ dari SDN 3 Sremo dengan target juara.	SDN 3 Sremo